

## Kinder- und Jugendgruppen

Der Sektions-Nachwuchs hatte im vergangenen Jahr viel Gelegenheit, mit den eigenen Familien was zu unternehmen. Für Gruppen-Aktivitäten hielten wir Ausschau nach den kurzen Lücken, in denen Vereinssport möglich war und haben diese fleißig genutzt. Beim Kraxeln, Radeln und Berg geh haben wir uns die Laune nicht verderben lassen und uns einfach gfreit, gemeinsam unterwegs zu sein.



Die Kletter-Kids konzentrierten sich aufs Seilklettern und nutzten die Lockdown-Lücken für ein paar wenige Ausflüge nach Ehrwald. Mit den wärmeren Temperaturen freuen sich nun alle auf die umliegenden Felsen.



Voller Hoffnung greifen wir uns auf gemeinsame Zeiten,  
Christoph, Marvin, Anna, Jakob, Tine, Carsten, Peter, Christian und Johanna